

## 受に向かえ

「夢の実現」「開拓者精神の継承」

令和7年11月11日 南大東村立南大東小中学校 学校だより11月 第21号

## 第19回那顆地区中学校分7儿又//下三〉/〉注述大会

## 新男女バドミントン部! 確実

確実に成長!

10 月から 11 月にかけて行われたバドミントン大会、多くのチームが参加する中、本校バドミントン部は男女共に 大活躍しました!

女子:内里愛琉・具志堅ひな ベスト16、

末吉璃心・宮平恋奈 ベスト32

男子:儀間結大・松田純ペア ベスト16、

山内一毅・末吉愁 ベスト32



内里 愛琉 (中 2) 今回の大会で自分の課題を見つけることができたので、12 月の新人までに改善して、前より進化して、自信をもって大会にのぞみたい。部活だけでなく学校生活面でもサボらずにしっかり行動し、皆に期待してもらえるように頑張りたいです。

具志堅陽菜(中2)正直 BEST は尽くしきれなかったかもしれないけど、この悔しさを生かし、これ からの大会もしっかり BEST をつくせるように練習や生活面からも意識を高めて いきたい。頑張ります!

儀間 結大(中2)ベスト8が目標だったけど、8決めの試合で接戦になった時の自分たちのメンタルの弱さがわかったし、自分の力を出すことができなかった。でも、新人につながる試合ができた。

松田 純(中2)ベスト8に行きたかったので、ベスト 16 で悔しいです。新人では8にいけるように 練習を頑張りたいです。

## 小学校6年生 修学旅行 In 沖縄本島

11月5日(水)~7日(金)、南大東小6年生が沖縄本島への修学旅行。首里城見学や平話記念公園など様々な施設見学や体験活動を通して、学びを深めると同時に一生の思い出をつくりました。

松田 花那 (小6): 友だちと那覇で遊ぶことがないから、とっても楽しかったです。バス移動の時も ゲームをしたり歌を聴いたりして面白かったです。首里城は完成していなかったけ どめっちゃすごかったです。

山内 煌(小6):楽しかったのはマリン体験とこどもの国です。ビックリしたことはこどもの国では チンパンジーに土を投げられた事です。

